

Breslauer Straße: Versetzen der Spiegelsäule

– Instruktionsverfahren vom 07.08.2018, hier: Instruktionsergebnis –

Teil: Abwägung eingegangener Stellungnahmen („AES-Tabelle“, zugleich Empfängerliste Instruktionauslauf)

Stellungnehmender (Datum)	Stellungnahme oder Einwand	Abwägungsvorschlag des Baureferats (Entwurf durch das Stadtplanungsamt)	Tekturen, Hinweise und Dateien
AWS	o.E.		
GWF/D	---		
infra-TKD Stellungnahme, Kostenangaben der Beleuchtung und der Bitte um Angabe des Kostenanteils für die Umlegung der Gas- und Wasserleitung, der von der Stadt zu übernehmen is	Standort der Spiegelsäule tangiert mit dem Standort eines dort vorhandenen Abspannmastes für die Straßenbeleuchtung. Dieser Mast ist um ca. 2 m in Richtung Fahrbahn in den Fußweg zu versetzen. Kosten hierfür ca. € 7.150 (vom Veranlasser zu tragen).		
infra VB	o.E.		
Innenstadtbeauftragte	z.K.		
LA	o.E.		
OA	Altlastenverdachtsfläche. Bodenaushub für Fundament ist zu untersuchen. Hinsichtlich pot. Kampfmittel ist ABK zu hören. (Angefragt 21.09.18)		

Stellungnehmender (Datum)	Stellungnahme oder Einwand	Abwägungsvorschlag des Baureferats (Entwurf durch das Stadtplanungsamt)	Tekturen, Hinweise und Dateien
Polizeiinspektion (PI)	<p>Seitens der Polizei bestehen gegen die Errichtung der Spiegelsäule auf dem großen Verkehrsteiler im Einmündungsbereich der Breslauer Straße mit der Würzburger Straße <u>keine Einwände</u>.</p> <p>Aufgrund des aktuellen Baumbestandes dürften Blendungen von Verkehrsteilnehmern durch Lichtreflexe der Spiegel nahezu ausgeschlossen sein. Die geplante Erhöhung des Säulensockels, um so aus dem Lichtkegel der Kraftfahrzeuge zu gelangen, dürfte derartigen Blendungen zusätzlich vorbeugen.</p> <p>Sollte es wider Erwarten nach Errichtung der Säule durch die Spiegel zu gefährlichen Situationen im Straßenverkehr kommen, sollten weitere Maßnahmen bis hin zur Entfernung der Säule möglich sein.</p>		
Pflegerin des städt. Grüns Frau Galaske	z.K.		
Pflegerin des Stadtbildes Frau von Wittke	Die Versetzung der Spiegelsäule an den neuen Standort passt gut, da ja in der Nähe die Spiegelindustrie beheimatet war. Das ist eine gute Entwicklung.		
Stadtheimatpflegerin Frau Jungkunz	Mit der Versetzung der Spiegelsäule besteht von Seiten der Stadtheimatpflege großes Einverständnis. Ob die Verkehrsinsel ein guter Ort ist, wird sich zeigen...		
Pfleger der Fuß- und Radwege (Herr Stadtrat Riedel)	z.K.		
Referat V	z.K.		
SpA/PL-B	z.K.		
StEF	Zu Unterhalts- und Sanierungsarbeiten ist eine Fläche von mit einem Mindestabstand von 2,50 m ab Kanalachse einzuhalten. Sonst o.E.	Standort der Spiegelsäule wurde nach Westen verschoben, da sich der instruierte Standort in der Pufferzone befand.	

Stellungnehmender (Datum)	Stellungnahme oder Einwand	Abwägungsvorschlag des Baureferats (Entwurf durch das Stadtplanungsamt)	Tekturen, Hinweise und Dateien
SVA	<p>o.E. Aus verkehrsrechtlicher Sicht bestehen gegen die geplante Maßnahme keine Bedenken. SVA schließt sich den Ausführungen des SpA hinsichtlich der evtl. Blendung und der erhöhten Aufstellung der Spiegelsäule an.</p>		
TfA	<p>Einer Versetzung der Spiegelsäule in den Verkehrsteiler im Einmündungsbereich der Breslauer Straße zur Würzburger Straße, kann von TfA/Bh aus Gründen der Verkehrssicherheit nicht zugestimmt werden. Die Spiegelsäule würde hier eine Sichtbehinderung auf die Würzburger Straße darstellen und könnte durch die angebrachten Spiegel zu optischen Täuschungen führen. Dies ist insbesondere bei einem Ausfall der Lichtsignalanlage der Fall! Weiterhin kann bei Nacht eine Blendung durch reflektierendes Licht nicht ausgeschlossen werden. Hinzu kommt, dass die Spiegelsäule zur Irritation und Ablenkung des fahrenden Verkehrs führen könnte.</p> <p>Eine Umsetzung an solch verkehrstechnisch wichtige Knotenpunkte ist daher aus unserer Sicht abzulehnen.</p>		
Telekom	<p>Leitung vorhanden. Nach derzeitigem Kenntnisstand sind keine Arbeiten der Telekom vorgesehen.</p>	Leitungen außerhalb des Planungsbereichs	
Kabel Deutschland	<p>o.E. Im Planbereich befinden sich keine Telekommunikationsanlagen des Unternehmens. Eine Neuverlegung von Telekommunikationsanlagen ist derzeit nicht geplant.</p>		
Versatel	Bohrstrecke außerhalb des Bereichs		